

第八回全国大会は風靡る五月三日、尾崎記念館で開催された。本大会では特に今年のめざましい国内外にわたる諸活動が締約され、北海道、九州からも大勢代表が参集するなど一段と飛躍への熱意が示された。また宮川三郎先生が新たに副会長に就任され友愛運動拡充強化への布陣も一層強固になつた。

第八回全国大会終る 副会長に宮川三郎氏も就任

躍進への布陣強固に整う

大会は五月三日午前十時スタート。開会式には幹事會幹事長が出席し、記念演説を行われた。この結果は五日午後、日尾崎記念館で本会議は告表され同日午前一時半昭和干に移る。分科委員会、講演活動などを実施する。

六年度運動競技会が開催され、大會第一日は、事業部開口に選ばれた「欲進」のバラ・アメに微笑み、「審議幹部会」を選ばれた吉田充彦君が登壇して、登場をさせた。翌年八月の香川の二君が立て今後の抱負を語った。

講演は山本義典、石井正、中島豊見、鈴木良、近藤春雄、佐藤洋次郎が披露された。地方代表者たる三五名、支那代表と認定された者八九八、追加認定した者九

人、總計二名)と委員会幹事長は大會の開会式に出席した。

幹事長は川村三郎監督、石井正、中島豊見、鈴木良、近藤春雄、佐藤洋次郎が出席した。

会長起立して各方代表の顔を見、午前十一時頃常任幹事会で開会された。

本会は五年のみその運営が難しく成り、続して鶴谷会長が監督を引き継ぎ、奥田大輔幹事長が監督を引き継ぎ、成績をあげました。別頭のよう

成績をあげました。私は御観のままがござります。私は御観のままがござります。私は御観のままがござります。

この後名譽幹事長として宮川三郎が選出されました。

青島見事務員、鶴谷会長が主導的

手を握りました。

幹事長は山本義典、石井正、中島豊見、鈴木良、近藤春雄、佐藤洋次郎が出席した。

足元もみづめ 地道な友愛運動を

会長 鳩 山 慶

若さと善意を勇敢に

原稿は山本義典を執筆

昭和三十六年度役員

名譽会長 クーデン・ジ・カレル

顧問 岩崎正一

顧問 石井義典

顧問 田中重徳

名譽会長 クーデン・ジ・カレル

顧問 岩崎正一

顧問 石井義典

顧問 田中重徳

名譽会長 クーデン・ジ・カレル

顧問 岩崎正一

顧問 石井義典

顧問 田中重徳

名譽会長 クーデン・ジ・カレル

顧問 岩崎正一

顧問 石井義典

顧問 田中重徳

名譽会長 クーデン・ジ・カレル

顧問 岩崎正一

顧問 石井義典

顧問 田中重徳

名譽会長 クーデン・ジ・カレル

顧問 岩崎正一

顧問 石井義典

顧問 田中重徳

名譽会長 クーデン・ジ・カレル

顧問 岩崎正一

顧問 石井義典

顧問 田中重徳

名譽会長 クーデン・ジ・カレル

顧問 岩崎正一

顧問 石井義典

顧問 田中重徳

名譽会長 クーデン・ジ・カレル

顧問 岩崎正一

顧問 石井義典

顧問 田中重徳

名譽会長 クーデン・ジ・カレル

顧問 岩崎正一



第1分科会

第一分科委員会は、五月三日午後七時より九段会館において開催された。第一号議案昭和三十六年度運動方針並びに事業計画について、第二号議案昭和三十六年度予算案についての二議案を付託され、奥田幹事長、田辺経理部長担当のもとに審議をおこなつた。

理部長担当のもとに審議をおこなつた。

段会館において開催された。第一号議案昭和

三

六

年

度

運

動

方

針

・

事

業

計

画

決

定

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

支部活動報告

並びに綜合討議

大会の特色として地方支部から注目されてゐた、支部活動報告並に総合討議は非常に好評であつた。五つのパートに分かれて、各支部が直面する種々の具体的な問題について、細部にわたつての検討を加えたことは、本会の今後の活動に必ず益することであろう。

学校活動について
活動実施方法に
てに関する総合討議は、
告を中心して審議した。
明治文部省(有馬内閣教育監督)司令
のものと組織活動に対する地方報
紙は早急に解決することが望ま
いけれども、過去幾世紀にわた
る歴史の上に於ける

会場五一号室において、五
日午後一時より開催された。
文部・農林省の幹部に対する意見交換会であつた。この会議は、主として文部省の幹部によるもので、農林省の幹部は、主として農業問題に關する意見交換を行つた。この会議は、主として文部省の幹部によるもので、農林省の幹部は、主として農業問題に關する意見交換を行つた。この会議は、主として文部省の幹部によるもので、農林省の幹部は、主として農業問題に關する意見交換を行つた。

その中で特に組織活動は経済的な問題でいきつたり、また政治的に利用されやすひので、本邦よりやかな雰囲気ですすめられた

は勇吉と實力士があつた
村田正篤君があつた。
兩團の意見をまとめてみると
オルグを派遣し組織連絡をおこな
うと同時にこれらの面で指導して
つづいて、さほどのもつともり、

活動についての資料 活動についての資料
紙(誌) 友愛情報報、本部通報
国際委ニース、尾崎潤治
もじらしもじらし
今までより以上に奮発する必要
がある。その際に友愛理論をわか

必読圖書、その他
活動
大蔵監督会への自習と検定会
り身へ解説したパンフレットを送
付すること。地方における活動を
活発にするために現在の会費制度

ロック県別修会への参加
央よりの講師、本部員派遣
を再検討してみる必要があるので
はないか、支部・地区的横の連絡
を図ることによる。本部は道義的こ

講演会の開催の講演会に参加、支
の講演会、講習会に参加、支
の学習活動の方法

ひとつの問題を決めて、各自
究め、著者が特に研究をし
表をする。
し具体的な実験をやってることを
約束した。なま、総合討議は地方
の実情を報告合って、それにも
を
つな
世界
つ
支
愛

討論をいくつかの方法で行な
政でなくて、問題の理解と把
握も活気があふれたものがあり、建
てて話合いをおこなうもの
であるため、楽しい雰囲気の中に

役立たせる、討論のやり方に
ては各種の方法がある。
歴史的見解が多々出され、今後の
友誼運動を推進する上において大
い意義がある。下文「寺田昌一」

スの参加者等を中心にして、各会員は新聞書評(正文)を書くことを競う問題をつくる。予定を終えし開会式だ。

本部からの資料についての、
社会教育活動についての総合的
について
人間は明日の自分の身をも把握
できない状態にある。ましてや、
変転をまぎらひに國際情勢を予想す
る。

に対する意見を提出する。
皆会をもたら感想を述べる等
議は七名の出席者で開会され、ま
ず大西露治君(岩手県)を座長に
選びなごやかな開会式で会が始め
することは非常に困難であり、危
険であるが、日本外交の基調、国
際関係の基調を考慮する場合にお

しなければならないであらうし、また、農村の郷土文化に伴つても、ある程度解決出来るのではないか」ということで結論づけられた。次に北澤道の芦原敦子さんから、実際におこなった社会福祉活動について意見が述べられ、またまた福利施設の不完全さであること、特に身体障害者施設の充実と教育に身をねじり、社会福祉活動に熱意ある人の意見が述べられた。この点は、精神面の変えを強調せしむるに以上のことである。この点は、青少年の不文化問題も併せて取り上げられた。この点は、本部と地方部が一体となって、より以上の進歩を展開すべきであるとして締めくくった。

